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Vecinos de Baquedano alertan preve 
sobre el riesgo del cableado sin uso 
Según Bomberos el cableado en el 
sector patrimonial representa un 

CEDIOA, 

  

riesgo de incendios. 

Javiera Tapia Zapat 
18 ORGANIZACIONES, 

ooo cRlbquiqued — Ieberían hacerse cargo Clubes de Adulto 
nos dicen que hay mesas del Tamarugal 
de trabajo, que van a aten- pt fondos 

ecinos delsectorde — derlo, pero jamás comple- 
Baquedano alzaron tan nada. Este problema 

la voz por el aban- — sigue cada vez peor, enton- 
dono de postes y cableado ces, ¿qué están esperando? 

en desuso en éste sector ¿Que pase algún accidente 
patrimonial de la ciudad, — fatal?”, agregó. 
lo que, según Bomberos, —  Ladirigentedetallóque 
representa un alto riesgo — el problema no se limita a 
para toda la arquitectura — Baquedano, sino que afec- 
del sector. ta a las calles aledañas, co- 

La dirigente vecinal  moPatricio Lynch, Riquel- 
Betty Terrazas expresó su me, Obispo Labbé y Ze- 
frustración por la falta de — gers, dondela presencia de 
acción de las autoridades — cables colgantes y en mal 
anteel deterioro visibleen estado también es eviden- 

La localidad de Pica fue 
el lugar escogido para en- 
tregarel Fondo Nacional 
Adulto Mayor 2024 por 
parte del SENAMA en la 
Provincia del Tamarugal, 
programa quese desarro- 
lla en colaboración con la 
Delegación Presidencial 
Provincial del Tamarugal 
y que busca apoyar pro- 
yectos autogestionados 
de organizaciones confor- 
madas por personas ma- 

    

el sector. te. BOMBEROS TAMBIÉN SEÑALÓ QUE HAY QUE TOMAR ACCIONES PREVENTIVAS POR EL PATRIMONIO yores para fomentarsu 
“Aquí de verdad hay Por su parte, Jorge Me- autonomía y desarrollar 

una desidia de las autori- dina, primer comandante Medina agregó que este cho de emergencias y de- dad de las empresas conce- | —sucapacidad deempren- 
dades de no comprometer- del Cuerpo de Bomberos — sectores parte del pocopa-  sarrollado procedimientos  sionarias. dimientos. 

se realmente a ocuparse — de Iquique, se sumó a la trimonio que nos queda — especiales para Baqueda- “Es importante recal- | Estosfondos,queseen- 
de esta problemática por- preocupación de los veci- enla ciudad. no, peroesonoes suficien- car el llamado a los usua- | — tregaron enunaceremo- 
que esto lleva mucho nos, y advirtió sobre los Asimismo destacó que — tesi no hay acciones pre- rios a denunciar tendidos | - niarealizada en el Salón 
tiempo y haidoenaumen- — posibles riesgos. la falta de mantenimiento — ventivas ni mejoras en el en mal estado, informa- | O'Higgins de Pica,vanen 
to”, manifestó Terrazas. “Independientemente — nosolo pone en peligro la entorno”, explicó. ción necesaria para nues- | - beneficio de 18 Clubes de 

Explicó además, queca- — de que los cables estén en — integridad de las estructu- tros equipos al momento | Adulto Mayor delas co- 
da vez es más visible la desuso, no sabemos sies- ras patrimoniales, sino de solicitar a la respectiva munas de Pozo Almonte, 
cantidad de cables corta- tán energizados ono. Ade- que aumenta el riesgo de Desde la Subsecretaría de concesionaria la manten- | Huara, Camiña, Pica y Col- 
dos colgando a la deriva, y más, estos mismos cables incendios. Telecomunicaciones (Sub- ción de sus líneas”, agregó chane, con un montoto- 

enfatizó que han presenta- pueden ser conductores “Estamos tremenda- - tel) serefirieron a la pro-  laentidad. tal de adjudicación de 
do denuncias sin recibir que, al entrar en contacto mente frágiles como ciu- blemática, recordando Además, Subtel explicó 519.150.000, llegando a 
soluciones efectivas. con otros, podrían energi- daden términos de protec- que la normativa vigente — que el reglamento de la | - nivel nacionala $4.400 

“Yo esto lo vengo de-  zarseyterminarcausando ción del patrimonio. Bom- establece que el retiro yla Ley Chao Cables se en- millones para más de 4 

nunciando desde hace un accidente, ya sea a al-  berosse ha capacitado, he- mantención de los cables cuentra en revisión por la |  milproyectosadjudica- 
mucho tiempo, y resulta — guna persona o en los in- mos puesto más recursos, — de telecomunicaciones en — Contraloría General de la | dos. 
que las autoridades que muebles de Baquedano”, reforzado nuestro despa- desuso son responsabili- República. 

Hospital Alto Hospicio alcanza 
100 cirugías ginecológicas 
El Hospital Alto Hospicio quistectomías ováricas y menteinvasiva queutiliza la creciente demanda de 
ha sido pionero en la re-  esterilizaciones quirúrgi- cámaras y herramientas — procedimientos ginecoló- 
gión en la implementa- cas. Además, un 7% de las especializadas, ha demos-  gicosen laregión y está ali- 
ción de la cirugía laparos- — cirugías han sido histeros-  tradoserel procedimiento — neada con las capacidades 
cópica en el ámbito gine- copías quirúrgicas y un preferido por sus múlti- de nuestro hospital y pro- 
cológico. Este mes el hospi- 9% han consistido en his-  plesbeneficios. Lospacien-  fesionales”, afirmó Jimena 
tal alcanzólas 100 cirugías  terectomías totales vía ab- tes que optan por esta op- Heredia Ceballos, Directo- 
ginecológicas, de las cuales dominal. Estos resultados ción experimentan estan- ra del Hospital Alto Hospi- 

el 65% se han realizado reflejan el compromiso — cias hospitalarias máscor- cio. 
mediante esta técnica del equipo Hospital Alto — tas y tiempos de recupera- El Dr. Arturo Delpino, 
avanzada, que permite Hospicio con elevar eles- ción reducidos, lo que les — Jefe de Procesos Quirúrgi- 
una recuperación más rá-  tándar de calidad y brin- permite retomar sus acti- cos, destacó las interven- 

pida y menos invasiva para — dar un trato humano asus — vidades diarias con mayor — ciones y el progreso en este 
los pacientes. Entre las in- pacientes. rapidez. último tiempo, y espera se- 
tervenciones realizadas se Lacirugía laparoscópi-  “Laimplementación de — guiraumentando la canti- = 
encuentran anexectomías, ca, una técnica mínima- estas técnicas responde a dad de procedimientos. EL HOSPITAL HA ALCANZADO EL 85% DE SUS PRESTACIONES. 
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